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 Mainz, 24.01.2014 

 

 

Anfrage 0232/2012 zur Sitzung  am 01.02.2012 

 

Sporthalle Finthen (CDU) 
 
 Der Bau einer Sporthalle im Stadtbezirk Finthen steht seit etlichen Jahren auf der Agenda 
und ist nach wie vor absolut notwendig. Schließlich stehen für die Finther Sportvereine 
weiterhin nur eingeschränkt Sportflächen zur Verfügung.  
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand hinsichtlich des Baus einer Sporthalle im Stadtteil 
Finthen? 

 
2. Wann ist mit einem Baubeginn zu rechnen? 

 
3. Welche Anstrengungen hat die Verwaltung in den letzten Monaten unternommen, 

um den Bau einer Sporthalle zeitnah zu realisieren? 

 

 

 

 

Dr. Andrea Litzenburger 

Fraktionsvorsitzende 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

